



Laja, 21 de marzo del 2022

COMUNICADO
HOSPITAL DE LAJA

INFORMACIÓN IMPORTANTE SOBRE MODIFICACIÓN EN EL HORARIO DE ASIGNACIÓN DE HORAS MÉDICAS PARA PERSONAS ADULTAS MAYORES Y PERSONAS EN SITUACION DE DISCAPACIDAD.

Junto con saludar, tras recibir numerosas solicitudes para modificar el horario acordado en conjunto con el Consejo de Desarrollo Hospitalario para la dación de horas de atención preferente para Adultos Mayores y personas en situación de discapacidad, queríamos comentar que a partir de mañana 22 de marzo de 2022 la entrega de horas médicas se realizarán a partir de las 10:00 hrs con el fin de disminuir la espera para la asignación de un cupo.

Agradecemos su comprensión y esperamos contar con su apoyo en la difusión.

Saludos a todos, que tengan una buena semana.



Director (s)

Hospital de la Familia y la Comunidad de Laja